

PRESS RELEASE

SAMBUT IDUL ADHA, IPC SEBAR 316 EKOR HEWAN QURBAN UNTUK WARGA SEKITAR PELABUHAN

Jakarta, 21 Agustus 2018 - Untuk merayakan Hari Raya Idul Adha 1439 Hijriah, PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC Group menyalurkan 257 ekor sapi dan 59 ekor kambing melalui 12 Cabang Pelabuhan dan Anak Perusahaan untuk masyarakat yang membutuhkan di sekitar wilayah operasi pelabuhan. Hewan-hewan qurban itu secara simbolis diserahkan oleh perwakilan Direksi IPC kepada perwakilan warga, di halaman Masjid Khodamuttaqwa, Pelabuhan Tanjung Priok, Selasa (21/8).

Penyerahan hewan qurban ini merupakan bentuk dari komitmen IPC berkontribusi nyata bagi masyarakat dan lingkungan.

“Pada Hari Raya Idul Adha ini, kami ingin berbagi dalam kebersamaan dengan warga sekitar,” kata Saptono R. Irianto, Direktur Komersial dan Pengembangan Usaha IPC.

Adapun rincian penyaluran hewan qurban melalui Cabang Pelabuhan antara lain IPC Tanjung Priok sebanyak 50 sapi, IPC Palembang sebanyak 7 sapi, IPC Teluk Bayur sebanyak 12 sapi, IPC Panjang sebanyak 20 sapi, IPC Cirebon sebanyak 6 sapi dan 10 kambing, IPC Jambi sebanyak 5 sapi, IPC Bengkulu sebanyak 5 sapi, IPC Sunda Kelapa sebanyak 9 sapi, IPC Banten sebanyak 5 sapi, IPC Pontianak sebanyak 7 sapi, IPC Pangkal Balam sebanyak 5 sapi dan IPC Tanjung Pandan sebanyak 5 sapi.

Sedangkan untuk penyaluran hewan qurban melalui Anak Perusahaan rinciannya antara lain PT IPC TPK sebanyak 29 sapi, PT IKT Tbk. sebanyak 14 sapi dan 16 kambing, PT JICT sebanyak 35 sapi, PT RSP sebanyak 11 sapi dan 17 kambing, PT MTI sebanyak 3 sapi dan 1 kambing, PT PPI sebanyak 3 sapi, TPK Koja sebanyak 3 sapi, PT PMLI sebanyak 1 sapi, PT ILCS sebanyak 1 sapi, PT PII sebanyak 1 sapi, PT Rukindo sebanyak 10 kambing dan PT JPPI sebanyak 5 kambing.

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)
Kantor Pusat
Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310
Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)
Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140
www.indonesiaport.co.id

 Pelabuhan Indonesia II  @indonesiaport  @indonesiaportcorp  Pelabuhan Indonesia II / IPC

Untuk pengadaan hewan qurban tersebut, IPC Group bekerja sama dengan PT Berdikari (Persero) yang memang fokus di bidang peternakan.

“Ini adalah bagian dari sinergi BUMN. Dengan kerja sama ini, hewan qurban yang disalurkan untuk warga yang membutuhkan ini lebih terjamin kualitas kesehatannya. Hewan-hewan qurban itu dilengkapi dengan sertifikat keterangan sehat dan halal,” jelas Saptono.

Setiap tahun IPC rutin menyalurkan hewan qurban saat merayakan Hari Raya Idul Adha. IPC berharap, penyaluran hewan qurban ini akan meningkatkan hubungan yang harmonis dengan warga di sekitar wilayah kerja IPC.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 17 (tujuh belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal Tbk., PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia Tbk., KSO TPK Koja serta PT Pelabuhan Indonesia Investama. IPC juga memiliki 2 (dua) cucu perusahaan antara lain PT Akses Pelabuhan Indonesia dan PT New Priok Container Terminal 1.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

Sekretaris Perusahaan

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).

Telp : +6221 4301080

Email : corp_sec@indonesiaport.co.id

www.indonesiaport.co.id

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)

Kantor Pusat

Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310

Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)

Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140

www.indonesiaport.co.id